

**22. Lupp Holzpokal**  
**der Freiwillige Feuerwehr Schochwitz mit der Unterstützung des**  
**Feuerwehrverein Schochwitz e.V.**

Am 15.09.2012 lud die Freiwillige Feuerwehr Schochwitz alle bekannten Feuerwehren unseres Saalekreises, der Stadt Halle, dem Landkreis Mansfeld-Südharz und teilweise aus ganz Sachsen-Anhalt auf den Feuerwehrübungsplatz nach Schochwitz ein, um dort im Wettstreit in der Disziplin „Löschangriff nass“ um den 22. Lupp Holzpokal gegeneinander anzutreten.

Am Sonnabend, um 06:00 Uhr, gingen die letzten Vorbereitungen auf dem Übungsplatz los. Bereits um 7.30 Uhr reisten die ersten Freiwilligen Feuerwehren an und konnten sich erst einmal bei Kaffee, belegten Brötchen, Fettbemme, Kuchen und Fischbrötchen für den Wettkampf stärken.

Bei der Eröffnung des diesjährigen Lupp Holzpokales galt es ein besonderes Jubiläum zu würdigen. Unser Wehrleiter Hans-Jochen Rost übernahm 1982 das Amt als Wehrleiter in Schochwitz und begeht in diesem Jahr sein 30-jähriges Wehrleiterjubiläum. In Anerkennung der bisherigen Leistungen wurde ihm der Ehrenstern des Landesfeuerwehrverbandes Sachsen-Anhalt in Silber verliehen. Von den Kameradinnen und Kameraden der OFw Schochwitz erhielt er einen Erinnerungswimpel und zusammen mit seiner Frau Angelika ein Erholungswochenende im Tropical Island. An dieser Stelle möchten wir uns noch einmal recht herzlich bei Jochen für die vielen Stunden ehrenamtlicher Tätigkeit rund um den Brandschutz in der Gemeinde und darüber hinaus sowie bei seiner Ehefrau Angelika für das aufgebrachte Verständnis für das ehrenamtliche Engagement ihres Mannes, bedanken.

Auch im Jahr 2012 hatten wir wieder Glück mit dem Wetter. Die Stimmung unter den Wettkämpfern auf dem Platz war hervorragend. Als erstes gingen die drei teilnehmenden Frauenmannschaften an den Start.

Leider versagte nach dem ersten Durchgang die bereitgestellte Technik, so musste kurzfristig eine Ersatzpumpe der Ortsfeuerwehr Höhnstedt bereitgestellt werden. Für die Bereitstellung der Technik nochmals recht herzlichen Dank an die Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehren Höhnstedt (Salzatal), Großkugel und Zwintschöna (beide Kabelsketal).

Bei den Frauen überraschte die Mannschaft vom Team Salzatal mit 37,00 sek. die Konkurrenz. Im zweiten Jahr ihres Bestehens und etwas mehr Erfahrung gelang damit der erste Sieg bei einem Wettkampf im Löschangriff nass. Auf den Plätzen folgten die Frauen aus Drosa mit 37,04 sek. und Reinsdorf mit 39,33 sek. denkbar knapp. An dieser Stelle nochmals herzlichen Glückwunsch an die Feuerwehrwettkampfsportlerinnen aus dem Salzatal.

Bei den Männern waren 12 Mannschaften am Start. Beim Kampf um Zehntelsekunden verteidigten die Männer der Feuerwehr Halle-Diemitz in einer Zeit von 27,53 sek. den 1. Platz, vor den Kameraden aus Reinsdorf (Landsberg) mit 28,04 sek. und Hettstedt mit 29,57 sek. Der Gastgeber sicherte sich einen ernüchterten 7. Platz. Hier wäre eine bessere Zeit möglich gewesen.

Bei der Jugend ging es genauso spannend zu. Es waren insgesamt acht Mannschaften am Start. Es siegte die Jugendfeuerwehr Höhnstedt mit 37,72 sek. knapp vor den beiden Mannschaften der Hausherren Schochwitz I mit 37,74 sek. und Schochwitz II mit 41,51 sek..

Ein Highlight war wieder der Auftritt der Kleinsten unserer Feuerwehren. Beim fünften Leistungsvergleich der Kinderfeuerwehren anlässlich des 22. Lupp Holzpokales nahmen insgesamt 10 Kinderfeuerwehren teil. Die kleinen Feuerwehrfrauen und -männer der angereisten Kinderfeuerwehren zeigten auf dem Hindernisparcours ihre Schnelligkeit und Geschicklichkeit. Sieger wurde zum vierten Mal in Folge die Kinderfeuerwehr aus Ostrau vor Morl und Schochwitz.

Zwischendurch sorgte das Getränkekästen senkrecht stapeln sowie Preisknobeln und Preisnageln für etwas Abwechslung unter den Wettkämpfern und Zuschauern.

Bei den kleinen Besuchern konnten die Hüpfburg und das Spielmobil des Kreisfeuerwehrverband Saalekreis e.V. „Florian Löschbär“ begeistern.

Am Abend waren wieder alle Kinder mit ihren Eltern zum traditionellen Fackelumzug vom Sportplatz bis zum Übungsplatz eingeladen. Angeführt durch den Fanfarrenzug Hettstedt zog ein gut besuchter Marsch durch den Ort. Das große Lagerfeuer wurde pünktlich um 19:00 Uhr gezündet und danach gab es Musik von der Liveband ROCKING GARAGE im großen Festzelt.

Bei ausgelassener Stimmung ließen die Besucher den Tag ausklingen. Zum Abschluss des Tages erleuchtete ein schönes großes und langes Feuerwerk den Abendhimmel.

Auf diesem Wege möchten sich die Freiwillige Feuerwehr Schochwitz und der Feuerwehrverein Schochwitz e.V., der wie immer die Versorgung der Teilnehmer absicherte und das Rahmenprogramm gestaltete, recht herzlich bei seinen Sponsoren

- Gemeinde Salzatal -
- RWG Mücheln-Naumburg eG – Raiffeisen Baumarkt Bennstedt -
- Agro Schmitt GmbH & Co KG -
- Baugeschäft Tobias Richter -
- Personentransport Harald Peter -
- Agrargenossenschaft Höhnstedt eG -
- Saale Obst Erzeuger- und Absatzgenossenschaft eG-
- Bauhof Claus-Dieter Möbus -
- Tischlerei Manfred Zimmer
- Zahnärztin Elke Faltus -
- Zahnarztpraxis Antje Ohmann -
- Frau Renate Sühs -
- Glasstudio Marita Voigt -
- Firma Andreas Schade -
- Lindenhof GbR Grimmer/Friedrich -

**- Bauunternehmen Bernd Hesse -**  
**- Obstproduktion Hohnstedt GmbH -**  
**- Imbiss Monika Brömme -**  
**- Frau Ines Defort -**  
**- Frau Peggy Thummernicht -**

bedanken, ohne deren Hilfe diese Veranstaltungen nicht hätten stattfinden können.

Ein weiteres großes Dankeschön allen Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Schochwitz, des Feuerwehrvereins Schochwitz e.V., und allen fleißigen Helferinnen, die nicht Mitglied im Verein sind, uns aber trotzdem immer unterstützen.

Weiterhin sagen wir Danke an alle, die mit uns den Lupp Holzpokal organisiert und mit ihrem Einsatz mitgestaltet haben.

Wir gratulieren allen teilnehmenden Mannschaften zu den erreichten Ergebnissen und hoffen auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr.

Gut Wehr !

Hans-Jochen Rost  
Ortswehrleiter

Stephan Ossig  
Gemeindewehrleiter

Thomas Wagner  
Vorsitzender Feuerwehrverein